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◆地区委員委嘱状
地区公共イメージ向上委員会　副委員長　内澤伸治会員
　

井口光世・長田香・高木秀典・原田健太郎 各会員

今井孝寿・丸茂仁志・増澤敏一・小島善之・野口行敏 各会員

 ・本日例会終了後 理事会開催
 ・岡谷市マイコンカーラリー協賛のお礼（回覧）
 ・月信4月号（回覧）※諏訪グループIM掲載
 ・5月11日富士宮西RC合同例会　会費変更 7000円
◆次年度 幹事報告
 ・明日4月9日（火）18：30 ～　第35期 第2回理事会

《国際奉仕委員会》
 ・書き損じ葉書報告　計217枚回収　切手に交換 計　
　12399円分　日本ユネスコ協会連盟へ送付

《公共イメージ向上委員会》
ロータリーの友 4月号紹介　※エコー RC記事掲載（河
西会長寄稿）
 ・ロータリーがまもる ニッポンの動植物　P8 岡谷　エ
　コー RC ライチョウ保護について
 ・能登半島地震に対するロータリーの様々取り組み

　また地震のニュースがありました。お隣の台湾です。
先週で元旦の能登地震から３カ月経ちました。復旧に向
けて工事や仮設住宅の建設が急ピッチで進む中でも未
だ7860戸もの家で断水が解消されてないとの報道です。
2016年の熊本地震では発生から３カ月でほぼ全ての断
水が解消したとのことですので、今回は遅れが目立ちます。
　石川県の水道管の耐震化率は約37％で全国平均の41
％より低いです。奥能登地域はこれよりも更に低いエリ
アとなっています。被害がより大きくなった原因にもあ
げられています。岡谷市の水道管の耐震化率は現在61
％、下水の本管も60％の耐震化を完了し全国平均を大
きく上回っております。岡谷市は10年計画を策定して
老朽化した配水池の統合計画で、横河川上流の今井の配
水池や片間町のポンプ場など新しく改修し工事が進んで
います。基幹管路というメインの水道管は450口径の鋳
鉄のNS型、150口径以上はGXの鋳鉄管、75 ～ 100の
小口径の水道管は樹脂で出来た配水ポリエチレン管とい
う何れも地震に強い管に代わってきています。また今回
の地震では避難場所のトイレ不足が大変深刻な状況とな
りました。市では防災拠点や避難所の工事も優先的に進
めています。市内４中学校では災害用トイレの設置が既
に完了しました。貯水槽も併設しながら健常者用７基、
身障者用１基がセットの災害トイレで、通常時は自転車
置き場になっていますが、災害発生時にはトイレボック
スを広げて確保出来るものです。小学校は田中、長地、
神明、湊小は設置が済み、今年は小井川、上ノ原小で設
置が予定されています。
　本日の例会は井口次年度がスタートに向けて準備が進
む中で、昨日2600地区の地区協議会が開催されました。
次年度、地区ではどのような活動方針が示されているの
か大事なところです。発表、よろしくお願いいたします。
　来週の例会ですが、所用があって海外へ出るため、大
変申し訳ありませんが、例会を欠席させて頂きたいと思
います。黒畑副会長にあとの事をお願いしました。

◆ロータリー財団寄付表彰
木下敏彦会員 PHF 4回 ／ 田中輝明会員PHF 
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 『地区研修協議会報告』  担当：次年度役員・委員長

◆会長挨拶

◆4月誕生日祝い

◆4月結婚記念日祝い

◆幹事報告

◆委員会・同好会報告



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

○委員会の目的・目標
いままでの各クラブでの社会奉仕活動を共有し、他クラブで
はどういった活動を 行ってきたのか等の情報を共有するこ
とで、自クラブのこれからの社会奉仕活動 の参考にしても
らい、自クラブの社会奉仕活動の計画に役立ててもらうこと
を目 標にする。
○今年度の計画・重点事業
昨年度行った2600地区内の各クラブへのアンケートを基に、
各クラブの社会奉仕活動を一覧化し、地区内全クラブへ情報
を共有できるよう取り組む予定です。 
○課題
会員が減っている状況から 今までのように1クラブだけの活
動ではなく、合同での活動を視野に入れて行く事が必要。

【米山記念奨学部会】小松市男会員
○委員会の目的・目標
将来に母国と日本の懸け橋となって、国際社会で活躍する優
秀な留学生を奨学することを目的としています。私たち米山
奨学委員会は、ロータリアンと奨学生が接する機会をできる
だけ多く設け、双方に対して奨学制度への理解と交流の深
化をもたらすことを目 指します。 ロータリアンの皆様には、
奨学生とのコミュニケーションを通して、彼らの成長を 見
守り、育てていって頂きたいと思います。 また奨学生の方々
には、例会やイベントへの出席を通して、日本の良さを学ん
で頂 きたいと思います。
○寄付目標　普通寄付 一人3000円　特別寄付合わせて　一
人2000円以上

【ロータリー財団部会】宮澤弘樹会員 （進藤龍吾会員の代理
出席）
◎委員会構成（4委員会）
1.グローバル補助金推進委員会　2.地区補助金委員会　3.財団
資金管理会計小委員会　4.資金推進委員会
地区ロータリークラブが地域社会での奉仕活動をより充実、
活性化する 事業を行うため、ロータリー財団、2600地区補
助金規定基づき補助金支援を公平公正に行い、またその財源
となる財団寄付の推進を促す。
◎寄付目標
(1)年次基金:1人150ドル以上  (2)ポリオプラス:1人30ドル以上 
(3)ロータリー平和センター :1人200円以上  (4)恒久基金:1クラ
ブ1,000ドル以上

【デジタル化推進部会】小島善之会員
○委員会の目的・目標
RI2600 地区のロータリークラブ・地区事務所の DX 化を推
進し、クラブ運営の効率 化・合理化を行うとともにロータ
リー活動の質を向上させる。 ロータリー活動の広報や会員
増強につながるコンテンツを作成し、各委員会と連携 を取
りながら活動の支援を行う。
○ロータリーポータルサイト登録推進のお願い

《職業奉仕委員会》
 ・岡谷市より出前講座の依頼　5月14日 14時30分～　
15時20分　岡谷南部中学校

◆『地区研修協議会報告』　

　４月7日（日）オンライン開催　8名参加　
【会長幹事部会】　井口光世会員
■2024-2025年度　RI会長　ステファニー A. アーチック
　McMurrayロータリークラブ（米国ペンシルバニア州）
◎ RIテーマ「ロータリーのマジック」
1.行動計画(方針)を理解し、クラブ計画を立案し推進する。 
2.継続してきたことと、新しい変化のバランスを取る。
3.平和のために活動。ポリオ根絶等への寄付活動を行う
■第2600地区ガバナー 白鳥敬日瑚（佐久コスモスRC）

【地区標語】
　ロータリーは、あなたと私が出会うところ。そして、次の
世代に何をわたせるか、共に考え行動しましょう。

【2024-25 年度 地区重点行動計画】
1.RIの行動計画を理解し、楽しいクラブ作りに邁進しましょ
う! 
①クラブ内に「戦略計画委員会」を設置しましょう。　②
マイロータリーのクラブセントラル(計画目標)への　記入を、 
全 52クラブが 100%達成しましょう。③3年間の目標と計画
3-year Targets を立案し評価し見直をしましょう。
2.職業スキルを活用した奉仕活動により、新しい層のロータ
リーの友達を増やしましょう!
◎地区会費の値上げ（年間一人2400円増額）　※地区事務所
固定化、物価高騰、事業の多様化

【会員増強部会】内澤伸治会員
◎委員会の目的・目標
会員数100名増（エコー 純増2名目標）　 5クラブ増
◎ 3カ年計画
 ・公共イメージ向上委員会とタックを組み外に発信し会員を
増やす
 ・会員基盤強化　・スキル、モチベーションアップ高揚に向
けた取り組み　・居心地の良いクラブ作り ・シニア会員への
配慮と役割　・女性会員の増　・平成　クラブ増設

【職業奉仕部会】星野広昭会員
◎委員会の目的・目標
友愛と寛容の精神でいろいろな違う職種の人達との質の高い
異業種交流に よって自己研鑽の修業の場として己の人間力
を高めて、自分の職業を通じて 人のため、地域のため、世
の中のために貢献する。
○今年度の計画・重点事業

「ロータリーから信州を元気に」するため会社や地域で「心
と体の健康」を 推進する。

【公共イメージ向上部会】宮下賢治会員
○委員会の目的・目標
クラブの活動を広く社会に情報発信し、ロータリー活動への
理解を促すとともに活動を後押しし、ロータリー活動への公
共イメージ向上に繋がる広報展開を目指す。
○今年度の計画・重点事業
公共イメージ向上を狙いとした広報展開は多岐に渡るが、予
算、マンパワーに制約もあり、白鳥次期ガバナーから示され
た運営方針に沿った広報展開を今後委員会で検討していく。
特に「夢の実現プロジェクト」について、活動の広がりを目
指すとともに、その 必要性についても社会に訴求し得る広
報の在り方について研究する。

【社会奉仕部会】向山一弘会員　（藤森一俊会員の代理出席）

　　　　　　　　　　4月15日㈪ PM0:30

マリオ／卓話　講師：栗幅久雄諏訪税務署長

　　　　　　　　　　4月22日㈪ PM0:30

マリオ／卓話　講師：硫黄岳山荘　浦野岳孝様

▪ラッキー NO.86 山﨑廣和会員
▪ニコニコＢＯＸ　95,000円
▪出席報告　
　会員数 49名　出席 37名　欠席 12名
　出席率 77.08％　訂正 80.85％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい


